

## Kebersamaan Ngopi Kamtibmas bersama Pengemudi Truk untuk Colling System

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.MAGZ.CO.ID](http://TANGERANG.MAGZ.CO.ID)

Jan 7, 2025 - 13:05



JAKARTA - Untuk menjaga situasi Kamtibmas tetap terjaga dalam Tahapan Penetapan Cagub-Cawagub Terpilih Pilkada Tahun 2024, Kanit Binmas Polsek Kawasan Sunda Kelapa AKP Aji Mulyanto, S.H., bersama Panit Binmas Iptu Mashudi menggelar Ngopi Kamtibmas bersama pengemudi truk pengangkut barang dan pengurus Truk di Gudang PT. Alexindo Pelabuhan Sunda Kelapa dengan menyampaikan himbauan kepada para pengemudi truk dan pekerja di Pelabuhan Sunda Kelapa untuk bersama-sama menjaga situasi kondusif yang

masuk dalam tahapan Penetapan Cagub-Cawagub Terpilih Pilkada 2024 DK Jakarta. Langkah ini merupakan bagian dari upaya cooling system untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga dalam pelaksanaan pasca pesta demokrasi pilkada serentak Tahun 2024, Selasa (7/1/2025).

Dalam kegiatan Ngopi Kamtibmas tersebut AKP Aji, menekankan pentingnya peran aktif para pengemudi truk dan pekerja serta masyarakat dalam menjaga stabilitas kamtibmas. Proses pilkada serentak hampir dipastikan akan telah selesai dilaksanakan dan hanya menunggu Pelantikan Gubernur - Wakil Gubernur terpilih, saatnya kita bersatu kembali, menjaga situasi tetap aman dan damai, serta mendukung hasil keputusan dari KPU yang akan ditetapkan sesuai mekanisme yang berlaku.

Pada tempat yang berbeda kepada awak media Kapolsek Kawasan Sunda Kelapa AKP Hitler menjelaskan bahwa kegiatan ini sebagai bagian dari cooling system, Polsek Kawasan Sunda Kelapa Polres Pelabuhan Tanjung Priok yang telah melakukan kegiatan-kegiatan lainnya berupa sambang, patroli dialogis di wilayah-wilayah rawan, menyampaikan pesan-pesan damai, dan memastikan seluruh elemen masyarakat memahami pentingnya menahan diri dari tindakan provokatif. AKP Hitler juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpancing isu-isu hoaks yang berpotensi memicu konflik, pungkasnya

Kanit Binmas AKP Aji Mulyanto, menyampaikan ucapan terima kasih kepada para pengemudi truk dan pekerja serta masyarakat di Pelabuhan Sunda Kelapa yang telah bekerjasama dan mendukung pelaksanaan setiap tahapan Pilkada Tahun 2024 di daerah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Priok berjalan lancar, tertib, sukses dan kondusif terkendali.

Pengemudi Truk pengangkut barang cargo bernama Agus menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polsek Kawasan Sunda Kelapa Polres Pelabuhan Tanjung Priok yang telah mengamankan wilayah Pelabuhan Sunda Kelapa dan setiap tahapan Pilkada di Pelabuhan Sunda Kelapa sehingga berjalan dengan lancar, sukses, tertib, aman dan damai. Semua pengemudi Truk selama melaksanakan aktifitas bongkar muat barang di Pelabuhan Sunda Kelapa tidak ada pungli dan tidak ada preman yang melakukan pemerasan dengan meminta uang dengan paksa kepada sopir di Pelabuhan Sunda Kelapa, kami sangat berterima kasih kepada jajaran Polsek Kawasan Sunda Kelapa atas kinerjanya.

AKP Hitler menambahkan bahwa Ngopi Kamtibmas ini dilaksanakan secara rutin dalam rangka mendengar keluh kesah pemakai jasa Kepelabuhanan dan upaya cooling system untuk menjaga persatuan dan kesatuan warga dalam tahapan Penetapan dan Pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur Daerah Khusus Jakarta serta menghormati hasil rekapitulasi penghitungan suara yang di tetapkan oleh KPUD DK Jakarta serta mari kita dukung calon Gubernur dan Wakil Gubernur terpilih. (Humas/Spyn)